
протокол

собраниЯ жителеЙ с. КаракУлинО КаракулИнскогО района ул. Сивкова дом Jrlb1

Удмуртской Республики по определениЮ параметров инициативного бюджетированиJI и

исl]очникам его финансиров€tния.

23.01 .202З г. с. Каракулино мБдоУ к Каракулинский детский сад Ns2), время встречи

14-00 час.

Присутствующие жители: 15 человек

Приглашенные:

Рыбин Сергей Николаевич - наччLпьник управления по территори€шьному рiввитию
Администрации МО <Муницип€rльный округ Каракулинский район Удмуртской

Республики>

Собрание открывает Тепляков Андрей Викторович

- Уважаемые жители, нам нужно выбрать председателя и секретаря собрания

посryпили предложениrI председателем собрания избрать Тепляков д.в., секретарем

Мухачёву Ю.В.

Предложение ставится на голосование.

Голосовали: ((за>- 15 , <против>>- нет, (воздержiшисьD - нет

Решение принимается.

В счетную комиссию предложено избрать Ялтыкову О.А.

Предложение ставится на голосование

Голосовали: (за>_ 15 , <против)- нет, (воздерж€шись> - нет.

Решение принимается.

Председательствующий :



-уважаемые жители, сегодня на повестку дня ставятся следующие вопросы:

Повестка дня:

l.Информация о конкурсе рIнициативного проекта.

2.рассмотрение инициативного проекта: соответствие выбранного проекта интересам

жителей и целесообразность его реЕIлизации.

3.обсуждение вопроса о наJIичии правоустанавливilющих документов на объект

общественной инфраструктуры.

4.решение о поддержке приоритетного инициативного проекта.

5.утверждение суммы финансирования муницип€tлитета, населения и спонсоров.

6.Информация о возврате сэкоЕомленных средств после проведения торгов.

повестка ставится на голосование.

Голосова-гtи: (за>- 15 , <против))- нет, (воздержilпись) -нет.

Решение принимается.

- Сегодня мы собрались с вами, чтобы определить параметры приоритетного

инициативного проеIсга и источники его финансирования. Те идеи, .rго булут оглашены

сегодня, разрабатывiUIись инициативными группами после проведения предварительных

мероприятий. Наша с вами задача закпючается в том, чтобы рассмотреть предлагаемый

инициативный проект.

1. Председательствующий:

- ПредлаГаю словО РыбинУ с.н. - начiLльнику УправлениrI по территориirльному

р€ввитиЮ АдминиСтрациИ МО <Муниципttльный округ Каракулинский район
удмуртской Ресгryблики> / Сергей Николаевич довёл информацию об участии
муниципапьного района в конкурсе инициативных проектоВ <<Наша инициатива>> в 2023

гоДУ.

решили: Принять к сведению информацию о конкурсе инициативного проекта.

Голосовали: ((за))- 15 , <против)- нет, (воздержtшись) - нет.



Решение принимается.

2.Председательствующий:

- Уважаемые жители, предлагаю рассмотреть инициативный проект, подготовленный

житолями. Сегодня мы рассмотрим один проект. Более подробно о нём вам расскажет

tIредставитсль инициативной группы - Фодорова Анастасия Владимировна знакомит

жителей с инициативным проектом, направленным на установку детского игрового

оборулования на территорий МБДОУ <Каракулинский детский сад Ns2).

- Проект разрабатыв€uIся инициативной группой в составе:

Руководитель: Масалева Анастасия Сергеевна

Члены: Федорова Анастасия Владимировна

Ялтыкова Ольга Александровна

Смирнова Юлия Юрьевна

Файдрахманова Натшlья В икгоровна

Марамыгина Елена Александр овна

Коренева Галина Ивановна

Менькова Ирина Владимировна

Кутлеметьева Галина Герасимовна

Карноухова Таслима Яхиевна

Кутлеметьев .Щмитрий Емельянович

Описание проблемы: Живя в современЕом и рzlзвивающемся веке технологий и

высоких достижений мы хотим, чтоб детский сад, находящийся по адресу 60 Лет Окгября

23 тоже соответствов€uI этим параметрам. Малые архитектурные формы (далее МАФы).

В МБДОУ <Каракулинский детский сад J\!2 > выполнены из дерева и покрашены краской

<<Эмаль>>. Для поддержаншI МАФов в эстетическом состоянии приходится их ежегодно

приходиться красить, со временем слой краски только увеличивается и начап крошиться,

что стало небезопасно для проryлок с детьми. Так же все изделия выполнены из дерева и



металла. Об деревянные поверхности дети ставят занозы. Металлические конструкции

имеют грубые сварные швы с острыми зазубринами. Все имеющиеся сооружения не

подходят для использования в детском дошкольном образовательном учреждении и не

являются безопасными по санитарным эпидемиологическим требованиям и не проходят

обязательную сертификацию лля ЩОУ.

. Ожидасмые результаты: При нЕlJIичии этого проекта дети получат

возможность безопасного пребывания на прогулочных пJIощадках в !ОУ, развивающая

предметно-пространственная среда будет содержательно-насыщенной,

трансформируемой, полифункционitльной, вариативной, доступной и безопасной,

сертифицированной. А также изменится эстетический вид территории проryлочных

Iрупповых площадок.

Вы можете ознакомиться с предварительными расчётами необходимых расходов.

Планируемый срок реtшизации: до 31 декабря2023 года.

l. При общей смете проекта 674970 рублей 00 копеек, просить средства

Республиканского бюджета в р€lзмере 465 l9l рублей.

2, Определить вкJIад населения в рztзмере 70 000 рублей 00 копеек, от спонсоров -
70 000 рублей 00 копеек, что составляет не менее 15% от суммы запрашиваемых

средств.

З. Принять к сведению, что вкJIад муниципzшьного образования булет составлять

69 779 рублей 00 копеек, что составляет не менее 15% от суммы запрашиваемых

средств.

4. Труловой вкJIад от населенияи спонсоров составит 46065,57 рублей, то есть не

менее 15% от запрашиваемой суммы.

5. Не денежный вшlад юридических лиц 47 226,00 рублей.

Место реtLлизации: Каракулинский район село Каракулино ул. 60 лет Окгября,23 (здание

МБДОУ <Каракулинский детский сад Ns2)).

Какие булут вопросы или предложения по представленному инициативному проекгу?

Вопросов или предложений не поступило.

Решили: Принять к сведению информацию об инициативных проекгах.



Голосовали: ((за)- 15 , <против>- нет, (воздержilJIись)- нет

Решение принимается.

3.Председательсвующий:

-теперь необходимо принять рецение о поддержке rtриоритетного инициативного

проекга.

голосуем. Кто за поддержку инициативного проекта <<установка детского

игровогО оборулоВания на территорИи МБ!ОУ <Каракулинский детский сад Nч2>,

прошу проголосовать.

Голосовали: ((зD)- 15, <<против))- нет, (воздержЕLлись) - нет

Решение принимается.

по итогам голосования жителями выбран проект <<установка детского игрового

ОбОрУдования на территории МБЩОУ <Каракулинский детский сад Ns2).

Необходимо отрЕвить результаты в подписном листе.

уважаемые жители, распишитесь В подписных листах, прописав свой ответ словами, а не

символами.

4.Председательствующий :

- На повестку дня выносится следующий вопрос - н€Lличие правоустанавливающих

документов на объект общественной инфраструктуры. ,щля подтверждения права

собственности на земельный участок, находящийся в Iраницах муниципЕtльного

образования, необходимо представить выписку из Единого государственного реестра
НеДВИЖИМОСТИ На ЗеМельныЙ участок. Территория была отмежева:нав2022 году и

оформлена в муницип€шьную собственность. .щокументы имеются. Все желающие могут

ознакомиться.

Решили: Принять к сведению информацию о нЕlличии правоустанавливающих

документов.

Голосова.пи: (€а)- 15 , <против>- нет, (воздержilлись>- нет.

Решение принимается.



5 .11редседате.tIьствующий :

теперь необходимо решить следующий вопрос повестки дня - софинансирование.

По предварительному расчету на проекг <<Установка детского игрового оборудования на

территории МБЩОУ <Каракулинский детский сад Nэ2> необходимо б74 970 рублей. Как

уже было cкitзaнo, проценТ софинансирования со стороны муниципzlлитета составит

свыше 10%. Нам необходимо определиться с уровнем софинансированшI проекта. Как
былО предложено В инициатИвноМ проекте, вкJIаД населения составит 70 000 рублей, от

споЕсоров 70 000 рублей. Население и спонсор готовы поучаствовать трудом в

подготовке реtшизации проекта <<установка детского игрового оборудования на

территории МБЩОУ <Каракулинский детский сад М2>.

спонсор гарантирует провести работы по подготовке территории, а население -
благоустройство территории. Трудовой вклад от населения и спонсоров оценен согласно

кitлькуляции в pulзMepe 140 000 рублей, что составляет свыше 10% от суммы проекта.

Предлагаю проголосовать: Кто за данное предложение?

Голосова-ltи: <<за>>-15, ((против))- нет, (воздержzlлись> - нет

Решение принимается.

Решили:

1.ПрИ общей смете прое!сга 674 970 рублей 00 копеек, просить средства

Республиканского бюджета в р.вмере 465 191 рублей 00 копеек.

2.ОпредеЛить вкJIаД населениЯ в рчвмере 70 000 рублей 00 копеек, от спонсоров -
70 000 рублей 00 копеек, что составляет не менее 15% от суммы запрашиваемых

средств.

3.Принять к сведению, что вкJIад муниципitльного образования будет составлять

69 779 рублей 00 копеек, что составляет не менее 15% от суммы запрашиваемых

средств.

4.Трудовой вклад от населенчмиспонсоров составит 46 065,57 рублей, то есть не

менее 10% от запрашиваемой суммы.

5.неденежный вклад юридических лиц, то есть не менее 10% от запрашиваемой

суммы 47 226,00 рублей.



Голосовали: ((за>- 15 , <против)- нет, (воздержались> - нет

Решение принимается.

6.Председательствующий :

_На повестке вопрос о возврате сэкономленных средств после проведения торгов. В

случае уменьшения общей стоимости проекта в результате проведения конкурсных

процедур при реализации проекта, неиспользованныЙ остаток IIоДлежит возвраТУ

пропорцион€tльно. Это значит, что сэкономленные средства булут пропорционilJIьнО

возвращены во все 4 источника - в бюджет республики, бюджет муниципального

образованиrI, спонсорам и жителям.

Есть вопросы?

Масалева А.С.

_ Возможно ли, воспользоваться сэкономленными средствами и приобрести что-нибУДь,

скажем запасные креплениlI, петли?

Рыбин С.Н.:

_ .Щеньги должны быть возвращены пропорционально во все источники.

Решили: Принять к сведению информацию о сэкономленных средствах.

Голосовали: ((заD- 15, <против)- нет, ((воздержчlJIись> - нет

Решение принимается.

Председательствующий :

-Уважаемые жители, на этом повестка дrul исчерпана, Спасибо всем за внимание и

активное участие.

Секретарь собрания rykV$-- Мухачёва Ю.В.


